

VORSTAND WIRD GEWÄHLT**NARRHALLA SETZT AUF BEWÄHRTE KRÄFTE**

OBERSCHLEISSHEIM (af) · In der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Narrhalla Oberschleissheim gab es nicht nur einen Rückblick auf die vergangene „fünfte Jahreszeit“, sondern auch die Wahlen für ein neues Präsidium standen an. Die Mitglieder bestätigten die positive Arbeit des bereits bewährten Vorstandes und so führt die Arbeit als Erster Präsident auch weiterhin Albino Mazza fort. Die weiteren Präsidiumsmitglieder: Zweiter Präsi-

dent Pavlos Piperias und der neu gewählte Dritte Präsident Martin Koterba. Das Amt der Schriftführerin wird wieder von Beate Lenz übernommen und das Amt der Kassenwartin bleibt von Monika Koterba besetzt. Der Job des Eifenratssprechers wird auch zukünftig von Michael Sachenbacher fortgeführt. Die Kinder- und Jugendabteilung wurde ebenfalls neu gewählt. Erste Jugendwartin ist Carina Födö und Zweite Jugendwartin Martina Schneider.